



Стороны кластеров в зависимости от их примыкания к улицам разных категорий  
*Cluster edges depended on their adherence to one of the streets*

- — — — — Сторона 1  
*Edge 1*
- — — — — Сторона 2  
*Edge 2*
- — — — — Сторона 3  
*Edge 3*
- — — — — Сторона 4  
*Edge 4*

Западная часть территории имеет потенциал превратиться в район с собственной идентичностью культурного и художественного характера. Существующая школа на юге, запланированные синагога и церковь задают здесь атмосферу, отличающуюся от других участков квартала. Мы предлагаем использовать данную возможность и усилить существующий потенциал.

Профиль улицы должен стать более открытым для того, чтобы улица имела больше солнечного света. За счет смещения верхних этажей вглубь возможно создание "наружных пространств квартир" (террас и т.д.) в выходящих на улицу зданиях, и, как результат, - создание оживленной городской среды.

Предусматривается фрагментарное размещение высоких деревьев в профиле улицы. Они должны создать серию микро-сред, в дополнение к качеству функциональной программы первых этажей и улицы в целом.

The western side of the development has the potential to turn into a recognizable district with a genuine cultural and creative character. The existing school at the south and the planned synagogue and church create a distinct ambient and area. We suggest to use this potential and strengthen the existing character.

The street profile should open to let the street receive more sun light and possibly introduce multiple levels of the outdoor space in the adjacent buildings, resulting in a lively urban quarter.

The envisioned tall trees are distributed irregularly throughout the street. They establish a series of micro ambients adding to the diversity and quality of the ground floor program and the street.

